

愛知・岐阜・静岡・三重 地方議員の皆さんと連携し政治動かす



新型コロナ対策を支える保健所の保健師増員を

コロナ禍でひつ迫する保健所業務について、本村さんと一緒に何度も現場の保健師さんと懇談しました。「正規の保健師を増やして」との叫びを国会で取り上げ、保健師等の増員と、「恒常的な人員体制のあり方を検討」との大蔵答弁を引き出したのは大きな成果です。

岡田ゆき子
名古屋市議



2020年11月12日
衆議院総務委員会

保健師の声を届け、実態を告発

都道府県 170万人の標準団体で1994年度は112人。2020年度は88人と大変減らされている。人員を抜本的に増やすべく交付税の算定に。

新型コロナウィルス感染症への対応状況を踏まえながら、厚生労働省と連携し、必要な財政措置について検討を進めてまいりたい。



増員

170万人の標準団体
2021年度 102人に
2022年度 108人に
(2021年度時点)

地方財政措置で
自治体の増員を後押し

リニア事業に関し、静岡県は命の水、南アルプスの自然を守る立場で、国とJR東海の工事開始の提案を拒否しています。県民の声を反映し、的確な指摘と鋭い質問を繰り返す本村議員に県も感謝しています。なくてはならない議員です。

鈴木せつ子
静岡県議



本村さんや地元議員とケリラ豪雨の現場に伺い、生活と営業再建のために連携して取り組んできました。民家敷地に流出した土砂を公費で撤去できた事は忘れられません。国の被災者生活再建支援制度は、支援が受けられない方が出てしまう理不尽な仕組み。被災を乗り越え再び前を向くため、政治の力が重大と痛感しています。

中川ゆう子岐阜県議



一般患者入院時、感染症予防対策として2週間の個室利用を求められ差額ベッド代が要求されたことは問題と病院に申し入れ、本会議でも取り上げ、本村議員の紹介で厚生労働省とも掛け合い、指導をもらい撤回できました。

山本りか
三重県議



土石流災害が起きた翌日から本村議員は何度も熱海入りして下さいました。市当局との間では進展できなかったことを、国交省などと交渉していただき、避難所ホテルの借り上げ延長や臨時バス停設置など住民要求が実現しました。被災者の中からJCPサポーターに一人の青年が立ち上がりてくれました。

小坂幸枝
熱海市議



「国会議員など誰も来ん。来てくれたのは本村さん一人や。私の船に乗って現場まで行ってくれた。感激した」。鳥羽のカキ養殖漁民の言葉です。農水大臣を動かし、漁協組合長とのオンライン懇談まで実現させました。まさに「困ったときは共産党」の真骨頂。誇らしくなりません。

戸上健
鳥羽市議



日本共産党の議席がふえれば
もっとできる！

比例予定候補



衆議院比例東海ブロックで
日本共産党の議席を
2議席回復、3議席へ

愛知県北設楽郡で唯一の透析・救急医療が中止され、入院ベッド廃止も予定される非常事態です。本村さんが国会で初めて東栄町の「へき地の医療を守れ」と質問し、活用できる新たな財源が明らかになりました。町民の命を守るために、本村さんの力が必要です。

浅尾もと子
東栄町議



昨年6月。コロナで帰国できない24人の中国人技能実習生が助けを求めてきました。本村さんはすぐに実習生の寮を訪問。技能実習機構への同行、厚労省との交渉、そして国会質問へとつなげてもらい実習生は全員、無事帰国できました。

鈴木まさ子
岡崎市議



三菱重工小牧南工場で最終組立されたF35が墜落事故を起こし、すぐに本村議員が国会で取り上げ、飛行中止を求めました。私は町議会で国に飛行中止を求めるよう、当局に迫りました。住民の安全と軍事拠点にさせないため一緒にがんばります。

山本りょうすけ
豊山町議



東海環状高富トンネルの猛毒ヒ素入り残土を清流武儀川上流の高台にある1万坪の市総合グランドに5m穴を掘り埋める計画が突然出て、本村議員が国交省交渉で資料を出させ、私が市議会で追及、地元も反対しストップさせた。



福井かずのり
山県市議

「文化芸術助成金の結果が届かない」と受けた相談はタイムリミット1日。「困ったら、本村さん!」文化庁への確認で、数時間後には解決。「声は伝わらないもの」と諦めていたミュージシャンに希望を届けられたのは、本村さんだからこそ!

新井あゆみ
瀬戸市議



コロナが始まってすぐ、宿泊業者の声を集めてほしいと本村さんから電話。その後、直接、ホテルと懇談。国会で取り上げた固定資産税などの減免が実現し、とても喜ばれました。素早く問題に気づき、現場に急行する人です。続けて国会で活躍してほしい人。

ひえの佳代
蒲郡市議



春日井市をリニアが縦断します。亜炭鉱の空洞がある町の下を貫くことや、大深度地下法の問題など、本村議員の国会論戦とリンクして追及しています。この積み重ねで事業者にルート直上の家屋調査を実施させることができました。

伊藤けんじ
春日井市議



名鉄石仏駅は、西側にしか改札口がなく、東側の住民は、踏切を渡り34段の跨線橋を昇り降りしなければ、名古屋方面のホームに行けません。地域の方々と18年前から運動し、名鉄との交渉に本村議員に同席してもらい、東側の改札口設置、西側もバリアフリー化されました。

ますやのりこ
岩倉市議



市の非正規職員を民間に「丸投げ」する「包括業務委託」が大問題になりました。本村議員が国会で質し、「財政上の理由で、会計年度任用職員制度への移行について抑制を図ることは法の趣旨に沿わない」との答弁を引き出し、運動と相まって、市議会での否決に至りました。

桜井洋子
島田市議



2019年9月、わが町を集中豪雨が襲い民家が土砂で倒壊。本村議員と山本県議は翌日視察に駆けつけ、途方にくれる被災者を激励。本村議員と山本県議の働きかけで半壊認定を全壊認定とし、被災者に感謝されました。

大崎昭一
東員町議



学生が安心して学べる環境をと本村議員は国会でも追及して頂きました。コロナの影響で売り上げが下がる苦境の中で、娘の夢を叶える為に進学をさせたい、その思いを受け取り、給付奨学金が使える事を知らせて頂きました。学費引き下げなどもっと充実させるために本村議員の今後の活躍に期待大です。

森下ますみ
岐阜市議



土石流被害の激しかった伊豆山地区の住民から話を聞く小池書記局長ら党調査団（左から3人目、本村議員）=2021年7月9日、静岡県熱海市

あなたの声をお聞かせください

日本共産党